



学校教育目標

- ・自ら進んで学びとる子ども (知)
- ・礼儀正しく思いやりのある子ども (徳)
- ・心と体を鍛える子ども (体)

白虎のごとく気高く、紅龍のごとく闘志を燃やして！

マナウス日本人学校 校長 中川勝美

連日の炎天下。子供たちは、優勝を目指して練習に取り組んできました。休み時間も中学生を中心に自主練習に励んでいました。

当日は、子供たちに運動会テーマのように「限界をこえ」、「笑顔で」、「全力1000%を出し切ら」せたかったのですが、雨が降ったりやんだりの思わしくない天候。そして、猛烈なスコールのため前半の休憩までで、中止せざるを得ませんでした。

それでも、歯を食いしばって走る子、気持ちを合わせてむかで競争をしている子など、どの子も普段教室では見られない表情を見せてくれました。

特に、最後の演技となったボイダンスは、降りしきる雨を背景に、躍動感を体全体で表現しながら笑顔で踊っている子供たちの懸命な姿に「感動」で身も心も震えがきました。

さて、運動会を体育という面から見ると「協力」「公正」「最善を尽くす」という学習指導要領の指導内容がキーワードとして出てきます。また、特別活動の「学校行事の体育的行事」という面から見ると、「規律ある集団行動」「運動に親しむ」「責任感や連帯感」というキーワードが出てきます。このように、運動会で学ぶことはどれもとても大切なことです。

運動会は、単なるイベントではありません。学校の教育活動の大事な一つです。私たちは、上記のようなことを子供たちに学んでほしいと日々指導しています。もちろん今回の運動会だけで全てのことがすぐ身に付くわけではありません。他の学習同様、日々の積み重ねによる「習慣化」がとても大切になります。「生きる力」にも通じるこれらの学びをこれからも日々指導していきたいと思えます。

今年度の運動会を支えてくださった保護者や企業の方々、そして全日の元保護者、修了生や修了生の保護者の皆さまのご協力とご支援、本当にありがとうございました。また、ボイダンス衣装の補修や指導補助並びに運動会の準備、そして当日の係や豪雨の中びしょ濡れになりながら後片付けなどのお手伝いにも積極的に参加していただきました。皆様の子供に対する熱い思いに触れ、たいへんうれしく思いました。さらに、各企業の方にも後片付けをお手伝いいただきました。ありがとうございました。

運動会が終わって帰宅したあと、今日のわが子のがんばりに対してご家庭でたくさんほめていただいたことと思えます。また、たくさん励ましの言葉をかけていただいたと思えます。こうして周りの大人たちから認められる中で、「感動」や「感謝」の心を強く実感していくのだと思えます。この運動会で「かけがえのない仲間の思いに気づく共感」、「仲間のために頑張る・耐える責任感」、「心をつにして美しい演技を創り出す充実感」を味わう経験は、子供を大きく成長させたことでしょう。

これからも学校の教育活動充実のためご支援をよろしくお願いいたします。本当にありがとうございました。

7月行事予定

- 1日 (金) 委員会活動
- 7日 (木) 七夕集会 (業間)
- 8日 (金) 遠足
- 11日 (月) 個人懇談 (文化コース)
- 13日 (水) 個人懇談 (全日・文化)
- 15日 (金) 1学期終業式
- 18日 (月) 学校開放開始

※学校開放につきましては、後日ご案内を差し上げます。

豪雨の中、全力1000%で踊ったボー・ブンバ！



全力で走った短距離走



心を一つに息を合わせて走ったかけこむかで競走



声がかかるまで気合を込めて応援した応援合戦



赤団の優勝おめでとう！！



第36回の大運動会は、途中で豪雨のため中止になってしまいましたが、それまでの採点で、赤団55点、白団35点となりました。その結果、赤団が優勝しました。

寄贈ありがとうございます。

- PTA会長水本様から、綱引き用の軍手と防腐剤をいただきました。
- キャノン様からカメラの望遠レンズをいただきました。
- 中井様からカウンターをいただきました。

運動会で活用させていただきました。ありがとうございました。



ゴミゼロについて各企業で考えてください！

子供たちでグラウンドのゴミ拾いを行いました。ウジだらけのゴミ、飲みかけのペットボトルなどが大量に散乱していました。来年度、ゴミの始末について各企業で対策を取っていただけないでしょうか。